



Russland übt Krieg in der Karibik

- Jeremiah Jacques
- [07.06.2024](#)

Russland bereitet sich darauf vor, Kriegsschiffe und Kampfflugzeuge in die Karibik zu entsenden, um große Militärübungen in einer Region durchzuführen, von der die Vereinigten Staaten für den Schiffsverkehr stark abhängig sind, berichtete der *Miami Herald* am 5. Juni.

- Die Übungen sind die ersten in fünf Jahren, bei denen Russland sowohl Luft- als auch Seeoperationen in der westlichen Hemisphäre durchführt.
- Sie werden voraussichtlich Mitte bis Ende Juni beginnen.
- Übungen werden voraussichtlich auch russische Häfen in Kuba und Venezuela anlaufen, beides Verbündete Russlands.
- Administration sieht die Übungen als eine russische „Botschaftstaktik“ als Reaktion auf die Erlaubnis, die Biden der Ukraine letzte Woche erteilt hat, Waffen aus amerikanischer Produktion auf militärische Einrichtungen innerhalb Russlands abzufeuern.

Ein hochrangiger US-Beamter sagte dem *Herald*: „[Hier] geht es darum, dass Russland zeigt, dass es immer noch in der Lage ist, ein gewisses Maß an Seemacht zu demonstrieren. ... Wir sollten in Zukunft mehr von diesen Aktivitäten erwarten.“

Russia to begin Air and Naval exercises in the Caribbean in the coming weeks as warships & aircrafts are heading to Cuba.

Cuban Missiles Crisis vibes. pic.twitter.com/E1td8ojyRQ

— MenchOsint (@MenchOsint) [June 6, 2024](#)

Spionage: Die russischen Kriegsspiele finden kurz nach der Freigabe von Geheimdienstinformationen durch die US-Regierung statt, aus denen hervorgeht, dass Russlands wichtigster Verbündeter, China, eine operative Spionagebasis auf Kuba errichtet hat.

Amerika ist gefährdet: Sowohl Russland als auch China bauen ihre Positionen in Kuba, Nicaragua und Venezuela aus. Diese Länder liegen an wichtigen Schifffahrtsrouten der USA, so dass der wachsende russisch-chinesische Einfluss in diesen Ländern eine Gefahr für die amerikanische Wirtschaft darstellt.

Im März 2019 warnte die *Posaune*:

Eine ausländische Macht, die die Karibik kontrolliert, könnte die US-Wirtschaft lähmen, indem sie den Zugang zur Schifffahrt einschränkt.

Diese geografische Realität ist der Grund, warum Russland und China die Vorherrschaft der USA in der Karibik herausfordern wollen. Diese aufstrebenden Supermächte schmieden Allianzen mit sozialistischen Regierungen in Kuba, Nicaragua und Venezuela. Wenn diese lateinamerikanischen Diktaturen zum Aufmarschgebiet Russlands und Chinas werden, könnte eine Koalition von Nationen möglicherweise den Zugang der USA zum Panamakanal abschneiden und die Straße von Florida und den Yucatán-Kanal abriegeln.

So erstaunlich ein solcher Angriff auf die Vereinigten Staaten auch klingen mag, Prophezeiungen in 5. Mose, Hesekiel und Jesaja zeigen, dass er bald stattfinden wird.